

Francisco Sánchez Segura

Vice Presidente Ejecutivo

Presidente de Airbus España // Airbus Defence and Space Chief Operating Officer



Francisco Javier Sánchez Segura fue nombrado Presidente de Airbus España en Octubre de 2024, cargo que ocupa manteniendo su cargo como Chief Operating Officer en Airbus Defence and Space desde Enero de 2024.

Es miembro del Comité Ejecutivo de la División desde Julio de 2021 cuando fue nombrado Vicepresidente Ejecutivo de la Dirección de Ingeniería. Posición que compatibilizó con la de Responsable de Operaciones entre Junio de 2022 y Enero de 2023, continuando nuevamente con ambas posiciones desde Julio de 2023.

Anteriormente ejerció como Director de Ingeniería de Aviones Militares y Jefe de la Organización de Diseño de Airbus Defensa y Espacio.

Sánchez Segura ingresó en Airbus en el año 2002 desde el que ha desarrollado su carrera profesional desempeñando varios puestos de dirección y ejecutivos ligados a la Ingeniería y la Dirección de Programas en la división de Aviones Comerciales en Toulouse, Hamburgo y Madrid

Francisco se incorporó a la división de Airbus Defensa y Espacio en el año 2014 como Vice Presidente Responsable de la Ingeniería de Fabricación y la Innovación Industrial, basado en Sevilla, posición que ocupó hasta el año 2017 cuando fue nominado Vicepresidente Responsable del Desarrollo del Programa A400M. En esta posición, fue responsable de la entrega de las actuales y futuras capacidades del más moderno avión de transporte militar.

Sánchez Segura ostenta el título de Science in Aerospace Engineering de la Universidad de Sant Louis y un Master de Science in Aerospace Vehicle Design de la Universidad de Cranfield en Reino Unido.

Nacido en Enero de 1975, Francisco Javier Sánchez Segura está casado y es padre de dos niños.